

Klimachamps - Kampagne zu effizientem und sparsamem Einsatz und Umgang von Energie in der Marktgemeinde Neudau

Das Thema „Energieeffizienz“ und „Energie sparen“ hat insbesondere seit der Teuerungswelle auf diesem Gebiet im heurigen Jahr weiter ganz stark an Wichtigkeit gewonnen! Aus diesem Grund hat auch die Marktgemeinde Neudau eine **Kampagne mit breiter Bevölkerungsbeteiligung** gestartet, um die **Bewusstseinsbildung auf diesem Gebiet** voranzutreiben sowie Tipps für den Alltag weiterzugeben, selbst wenn diese im Wissen bei vielen schon vorhanden sind, aber man lernt bekanntlich nie aus!

Unter den zahlreichen Teilnehmenden an dieser Kampagne wurden nun mit **Julia Grill und Barbara Wagner die ersten Gewinnerinnen** für Gutscheine der Marktgemeinde Neudau gezogen. Wir freuen uns und gratulieren sehr herzlich!

